SEMILLAS ESTELARES - TRABAJEMOS EN EL ASTRAL! - YAZHI SWARUU Published 17 October 2024 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles - Octubre 2024

Gosia: Yazhi, ¿qué hay de la gente que dice haberse encontrado contigo, con Mari y con otros Taygeteanos en el astral? Ya hemos dicho que no podemos confirmar ni desmentir estas experiencias, pero ¿hay algo nuevo que quieras añadir ahora que eres tan activa en el astral?

Yazhi: Esta es la cuestión. Aquí hay varios niveles complicados. Primero, el nivel superficial: la gente se inventa cosas. Eso es un hecho, y han estado inventando cosas sobre nosotros desde el principio. Así que si fuera a validar a alguien, y ellos lo inventaron, sabrán que lo inventaron todo y por lo tanto soy un fraude. Si los invalido, entonces ellos también me invalidarán a mí porque podrían ser reales y estar trabajando en el astral. Así que debo decir, de nuevo, sin comentarios al respecto.

A un nivel más profundo, sí, habito allí en el astral como muchas otras personas también lo hacen, innumerables almas en el astral trabajan conmigo, pero la mayoría de las veces no tengo ni idea de quiénes son en el mundo de los vivos. Así que muy bien podría conocerlas, pero no las relaciono con su aspecto "en la piel". ¿Ves por qué es complicado? No todo el mundo se parece a su avatar biológico cuando está en el astral. Pueden, pero no es lo habitual. Esto se debe a que la gente suele tener un avatar para el mundo astral y otro para el material, pocos están al nivel de unificar ambos como yo.

Por otro lado, es muy fácil saber quién soy yo, como Yazhi, porque incluso en el astral hay muy pocas niñitas allí, luchando o trabajando. Las niñas o están en el astral asustadas, o no saben cómo rayos llegaron allí, por ejemplo como en un sueño o como consecuencia de un sueño, o están muertas y... por lo tanto suben a planos superiores y desaparecen del astral inferior. En otras palabras, ascienden. Y, como me ha dicho, por ejemplo Mari, yo tengo el mismo aspecto en el astral que en el mundo material. Y eso es porque se trata de mi cuerpo astral materializado en esta chica real, biológica, compuesta de células. El astral es, y puede ser visto, como más mundo material.

Gosia: Wow. Ok. ¿Y cómo es que yo no estoy allí, de lo que yo sepa?

Yazhi: Todos estamos allí.

Gosia: ¿Me has visto?

Yazhi: No.

Gosia: Me pregunto por qué.

Yazhi: Tu enfoque no está ahí, aunque todos lo están.

Gosia: Me pregunto por qué, ¡otra vez!

Yazhi: O no estamos juntas allí en los mismos mundos astrales. Puede que yo no te

reconozca si tu cuerpo astral no se parece al físico, pero tú a mí sí.

Gosia: Pero reconocerías mi energía, ¿no? ¿Mi huella energética?

Yazhi: Es posible, sí. Pero también puede cambiar. Sin embargo, la mía es más estable en el mundo astral y en el material. Siempre soy... Yazhi.

Gosia: Pero me pregunto por qué cambiaría, la huella energética. Tu alma, sigues siendo tú. Athena le dijo una vez a Matias, creo, que llevamos lo que somos al astral. Su huella estaría allí. O algo por el estilo.

Yazhi: Así es, pero allí cambias si también tienes un apego a cómo quieres que te vean allí, y suele ser diferente para cada persona. En el astral, las cosas nunca están grabadas en piedra. Como puedes notar, no he estado diciendo las cosas como "leyes". Sólo como posibilidades. Porque es el astral, y allí todo funciona así.

Tus ideas y tus manifestaciones son más inmediatas. La fantasía en el mundo de los vivos se hace realidad allí. Por eso, imaginarte en un capullo de luz dorada para protegerte, cuando estás en el mundo de los vivos, funciona porque te estás protegiendo de las cosas astrales. Pero si haces lo mismo en el astral mientras estás en el astral, ese capullo es real y visible y tangible, y lo usas como escudo.

Gosia: Sí. Bien, Yazhi, profundicemos ahora un poco más. ¿Qué tipo de trabajo haces allí? Mari dice que desapareces mucho en el astral. Me gustaría saber más, por favor. Dijiste que trabajas con la gente... ¿cómo? ¿Haciendo qué exactamente?

Yazhi: Doy vueltas por el lugar, y el lugar es todo el planeta, el espacio del planeta, donde se me ocurra ir, y miro la situación desde abajo. Es como, o como si el mundo de los vivos fuera un edificio. Me meto debajo y veo sus fundamentos. Entonces puedo saber lo que ocurre en cada lugar para saber cómo proceder. Entonces le digo a mi gente que esté en uno u otro lugar, ya que siendo ellos mismos, como almas de alta frecuencia, muchas veces es suficiente para disolver el mal que hay allí. Lo que hago principalmente es mirar alrededor, y mirando y comprendiendo, disuelvo el mal debido a mi alta frecuencia. En el astral, mirar es hacer.

Gosia: ¿Así que tu gente sólo viene a estar allí? ¿No luchan contra ningún demonio, etc.?

Yazhi: Sí, algunos son fuertes y vienen hacia mí. Y voy hacia ellos y les digo: "No puedes tocarme, no puedes asustarme, no importa lo feo que te manifiestes. Conozco a los de tu clase y eres aburrido, así que vete".

Gosia: Recuerdo esto una vez de mi "sueño"... lanzarme rápidamente hacia la cara de un demonio... justo delante de su cara y sus "ojos", y mantenerme firme frente a él con total poder y sin miedo. Me sentí muy bien.

Yazhi: Eso es lucha astral. O una versión de ella. No voy a por ellos con una espada o algo así, porque eso es lo que quieren. No les doy lo que quieren ni les doy algo contra lo que rebotar.

Lo siento, puerta.

En ese momento, Yazhi se interrumpió y tuvimos que pausar la conversación.

Cuando volvió unas horas después, continuamos:

Gosia: Me gustaría saber más sobre tu trabajo, y el trabajo con otros, en el astral. Dijiste que mirabas a la Tierra como a un edificio y que te fijabas en sus fundamentos, diciéndole a la gente que estuviera allí. ¿Qué hay en los fundamentos más concretamente? ¿Alguna descripción más detallada de lo que ves o viste?

Yazhi: Los fundamentos tienen mucho que ver con las organizaciones de abajo en el astral, qué grupo se está moviendo hacia dónde. Grupos de entidades, desencarnados y egregores. Por ejemplo, un lugar que les encanta es Oriente Medio. Es básicamente una fábrica de sufrimiento. Es allí donde muchas almas van a luchar, cada una a su manera, a veces incluso con una espada. Yo utilizo la energía psíquica, la manifestación, la vibración. Llevo en ello desde siempre.

Gosia: No parece funcionar mucho lo que hacen allí las almas positivas. Ese lugar siempre está revuelto.

Yazhi: Nos superan ampliamente en número.

Gosia: ¿Cómo es eso posible?

Yazhi: Aunque una sola semilla estelar tiene el poder de legiones.

Gosia: Justo estaba pensando en eso.

Yazhi: Pocos tienen el corazón para soportar lo que hace falta, para enfrentarse directamente a toda esa negatividad.

Gosia: Así que no es que no tengamos números. No nos aventuramos a ir allí. Dicho esto, ¿deberíamos hacer un llamamiento para que la gente se una? Si quisieran, ¿qué tendrían que hacer? Mandarles. Estoy segura de que muchos están esperando algo así. No saben cómo hacerlo.

Yazhi: Sí, tú/nosotros podemos convocarlos... más... porque yo/nosotros ya lo hemos hecho. Vayamos todos allí y a todas partes con problemas, ¡por el astral! Las personas no necesitan saber como proyectarse astralmente. Todo lo que necesitan es meditarlo, imaginarlo y será real allí.

1.

Esto no es imaginación vacía. Es sobre todo una representación de lo que ocurre en el astral.

A la gente se le dice que la imaginación es una pérdida de tiempo. Que los soñadores nunca llegan a mucho, mientras que ése es el patrón de la realidad, de todo lo que existe. Imaginar que estás luchando contra el mal en el astral puede parecer una pérdida de tiempo y una ilusión si lo ves sólo desde el punto de vista del mundo físico. Por otro lado, estás creando todo lo que imaginas.

Gosia: Entonces, ¿cómo deben proceder si son nuevos en esto pero quieren unirse?

Yazhi: La mejor manera para la mayoría es a través de sus meditaciones. Funcionan.

Eso es para las personas que no pueden viajar astralmente, como la mayoría.

Gosia: ¿En qué deben concentrarse?

Yazhi: Deben trabajar lo mejor que cada uno pueda y bajo sus preferencias y parámetros personales. Pero, en general, deberían imaginar o centrarse en eliminar las fuerzas malignas de dondequiera que estén, no sólo de Oriente Medio, ya que todo está conectado. Todo ayuda, no importa dónde estés o dónde estés haciendo tu meditación-imaginación.

Gosia: Pero digamos que quieren centrarse en alguna situación de inundación en algún lugar que hace sufrir a la gente... ¿qué deben visualizar en su meditación para que sea eficaz? O si quieren centrarse en algo como el CERN... ¿qué deberían visualizar allí? ¿Lucha real? ¿O simplemente concentrarse en estar allí, visualizando el lugar de una manera hermosa? Como has dicho... es algo personal... ¿pero hay algo que puedas sugerir? Hago estas preguntas desde el punto de vista de alguien que quiere unirse pero necesita orientación. Estoy segura de que la propia meditación también sugerirá el camino a seguir.

Yazhi: Deberían imaginar que la inundación se seca, o que alguien aleja la inundación, o que una maquinaria arregla el problema. El cómo es particular de cada persona. No puedo decir en qué centrarse con todo detalle porque lo que funciona para mí no funciona para otra persona.

Gosia: ¿Cómo lo hacéis Mari y tú? ¿Aparte de lo que ya has mencionado?

Yazhi: Saltamos al astral y salimos a voluntad, como en la autohipnosis, y tardamos segundos en hacerlo.

Gosia: ¿Y después?

Yazhi: Nos enfrentamos directamente a las fuerzas malignas, sin darles nada contra lo que rebotar, de modo que nos ven como invencibles y optan por alejarse. No cedemos a sus condiciones. Intentan atraparnos desde el lado de los vivos, como no pueden hacerlo desde el lado del espíritu. Hacen eso con muchas personas. Los atrapan en sus vidas para impedirles el trabajo astral. Esos son ángeles y arcángeles luchando contra fuerzas malignas y demonios.

Gosia: ¿Qué significa no darles nada contra lo que rebotar? ¿Sin luchar de verdad como si se reconociera su fuerza potencial? ¿Y cuáles son sus condiciones? Sólo para que la gente pueda entender lo que significa no hacerlo bajo sus términos.

Yazhi: Quieren luchar contigo allí donde les tienes miedo, donde les das una respuesta emocional a sus agresiones e insultos.

Gosia: Así que intentan provocarte... y tú, impasible, ¿qué haces exactamente? ¿Simplemente pasar por ahí? ¿Y eso los disuelve, el estar ahí?

Yazhi: Eso exactamente, sí. Muchas veces eso es más que suficiente, ya que un lugar oscuro deja de serlo si hay una sola vela en medio. La luz disuelve la oscuridad, sí. Lo mismo ocurre con las vibraciones.

Gosia: Así que la gente, cuando medita y ve un lugar oscuro con sufrimiento, debería

imaginarse que está allí, impasible, visualizando cosas buenas... pero también caminando sin miedo, ¿sí?

Yazhi: Sí. Eso es enfrentarse pero no bajo sus términos.

Gosia: ¿Significa que tienen que imaginar esas fuerzas malignas primero para confrontarlas? Pero si las imaginan... ¿no es eso también darles vida?

Yazhi: No es necesario. Sí, ni siquiera es aconsejable, ya que eso las trae a ti. Todo lo que necesitas es ser super positivo pensando en lo que quieres para el lugar que quieres arreglar. No te imagines a los demonios. Eso es parte de su juego. No necesitas verlos para derrotarlos. Se vuelve frustrante para ellos que destruyas su negatividad y ni siquiera reconozcas su existencia. Si imaginas a las fuerzas malignas, les estás dando más energía.

Sin embargo, a veces también funciona, así que esto también depende de cada persona ya que muchos los imaginan, los ven y les cortan la cabeza con una espada astral y funciona, así que todo depende de cada guerrero astral y de su sabor de trabajo de luz.

Recuerde, lo que imaginas es real en el astral ya que estás manifestando tus deseos allí casi de inmediato. Ellos no pueden hacer lo mismo porque no son creadores.